

# MEXICO - Senado aplazó declarar desaparición de poderes en Oaxaca

TeleSur

Miércoles 8 de noviembre de 2006, puesto en línea por [Dial](#)

*7 de noviembre de 2006 - [TeleSUR](#) - Diputados de Oaxaca iniciaron este martes una huelga de hambre en el patio central del Senado mexicano para exigir la salida de la Policía Federal Preventiva (PFP) y del gobernador Ulises Ruiz, mientras que seguidores priístas realizaron una marcha a favor del gobernador.*

El senado mexicano dejó este martes sin resolver el polémico tema de la desaparición de poderes en el sureño estado de Oaxaca, desde hace 10 días ocupado por la PFP. A petición del Partido de la Revolución Democrática (PRD) se presentó por segunda vez en el recinto de Xicotencalth una propuesta de declaratoria, pero los senadores la turnaron a la comisión de gobernación.

“Espero que ahora en el senado haya una rectificación. Fue un error de no haber hecho la declaratoria hace una semanas porque eso hubiera resuelto al menos la agudeza que tiene la crisis en Oaxaca y se hubiera ahorrado el pueblo de Oaxaca, pues muchos problemas y contratiempos”, dijo senador Pablo Gómez del Partido de la Revolución Democrática (PRD).

Según reporte de Aissa García, corresponsal de TeleSUR en Ciudad de México, en este contexto, seis diputados de Oaxaca decidieron iniciar una huelga de hambre en el patio del senado para presionar a los legisladores a adoptar una decisión que posibilite la salida del cuestionado gobernador Ruiz y de las fuerzas policiales.

“Y por tal razón deben salir del estado de Oaxaca puesto que creemos y estamos seguros que es una equivocación de Vicente Fox el haber enviado estas fuerzas pública para proteger a un gobernante que ya no tiene razón de ser”, señaló Rey Morales Sánchez, diputado de Oaxaca.

Los diputados oaxaqueños recibieron únicamente el apoyo de los 36 senadores que conforman el frente amplio progresista.

“Los senadores del frente amplio vamos a estar al pendiente de esta huelga de hambre y que no ocurra ningún incidente, procuraremos que el Senado pueda funcionar con normalidad y que los diputados puedan hacer uso del derecho que tienen como legisladores del estado de Oaxaca”, sostuvo Carlos Navarrete, líder de los senadores del PRD en senado.

Por su parte, el vocero presidencial reitero que la PFP permanecerá en el estado de Oaxaca mientras sea necesario.

“Las fuerzas federales preventivas seguirán en Oaxaca mientras sea necesario como se ha dicho siempre como ha actuado en los últimos hechos y desde que llego a ciudad de Oaxaca con todos operativos desarmados garantizando la paz y tranquilidad ciudadana”, dijo Rubén Aguilar, vocero de la presidencia.

Entretanto, el secretario de gobernación, Carlos Abascal, dijo que el gobernador de Oaxaca tiene la opción de manejar el conflicto en ese estado: el lograr un pacto que demuestre que hay gobernabilidad en la entidad o pedir la licencia de su cargo.

Oaxaca dividida

Entretanto, en las calles de Oaxaca, el Partido Revolucionario Institucional (PRI), trabajadores del Estado

y otras organizaciones locales, realizaron una movilización en las calles en apoyo al cuestionado gobernador Ulises Ruiz.

Reporta Laura Simón, corresponsal de TeleSUR, que esta vez, miles de personas, en su mayoría vestidos con camisas idénticas, caminaron gritando consignas a favor del gobernador de la entidad.

Su partido, el revolucionario institucional explicó que es una manifestación de fuerza, frente a gobierno federal, que ha sugerido reiteradamente la renuncia del gobernante regional, miembro del PRI.

Provenientes de varias regiones del estado, caminaron cerca de 4 kilómetros bajo un sol quemante.

Las consignas de repudio a la Asamblea Popular del Pueblo (APPO) y a favor de Ulises Ruiz, fueron constantes.

"Es una marcha a favor de Ulises Ruiz" (...) es una marcha a favor de la paz, que se vaya toda esa gente que esta haciendo destrozos en el estado", resaltó Adrián Pineda, marchista de Oaxaca.

Horas antes de la marcha, sujetos desconocidos, dispararon e hicieron estallar una bomba casera, contra las instalaciones de un restaurante de comida rápida, muy cerca de ciudad universitaria, el principal bastión de la Asamblea popular en esta capital.

---

<http://www.telesurtv.net/v3/secciones/noticias/nota/index.php?ckl=2789>